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VERBALE 9 DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE   

del giorno 11.12.2017 

Presenti (P): 

Gianni Panichi - Presidente P Mariano Lo Piccolo P 

Antonio Carta P Alessandro Tiana P 

Demetrio Cherchi /   

 

Oggi 11.12.2017 in Cuglieri presso la sede sociale si è riunito il Consiglio di Amministrazione 

dell’Associazione Gal Terras de Olia per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

2) Varie ed eventuali; 

3) Pagamento ritenuta acconto notaio; 

4) Zona Franca. 

Il Presidente constatata la regolare convocazione della riunione e la presenza dei consiglieri di cui sopra, 

chiama a fungere da segretario il Sig. Tiana dichiara aperta ed atta a deliberare la riunione del Consiglio di 

Amministrazione. 

Trattando il primo punto posto all’ordine del giorno il Presidente dà la parola al segretario il quale da 

lettura del verbale del precedente Consiglio Direttivo tenutosi in data 14.11.2017 

Non ci sono stati interventi e/o variazioni 

Il Consiglio di Amministrazione all’unanimità dei presenti e senza astensione alcuna  

Delibera 

di approvare il verbale del Consiglio di Amministrazione del 14.11.2017 che viene pertanto riportato e 

sottoscritto nell’apposito registro. 

Passando alla trattazione del secondo punto posto all’ordine del giorno - Varie ed eventuali- il Presidente 

informa i Consiglieri su: 
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• Riunione RAS del 30.11.2017 con focus su VCM 

• Bando Tecnofor 

• Comunicazione a tutti i soci sulle disposizioni inerenti il trascinamento delle domande PSR 

2007/2013 

Inoltre, il CdA prende atto della: 

• circolare sulle incompatibilità del personale GAL 

• convenzione con LAORE e delega alla firma al Presidente 

• progetto europeo RECOV promosso dall’Unione Montiferru Sinis che prevede un evento in 

Macedonia (allegato alla presente) 

Passando alla trattazione del terzo punto posto all’ordine del giorno il Presidente informa i Consiglieri che è 

necessario procedere al pagamento della ritenuta d’acconto del notaio Franceschi. 

Dopo breve discussione il Consiglio all’unanimità  

Delibera 

di procedere al pagamento della ritenuta d’acconto del notaio Franceschi 

 

Passando alla trattazione del quarto punto posto all’ordine del giorno – Zona Franca - il CdA discute sulla 

possibilità di programmare un convengo con esperti quando si sarà costituita la struttura tecnica. 

Dopo ampia ed esauriente discussione il Consiglio all’unanimità  

Delibera 

di programmare un convengo con esperti sulla zona franca quando si sarà costituita la struttura tecnica. 

Null’altro essendovi su cui deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione 

 

Il Presidente Il Segretario 

 


